

Titulares de C. Álvarez de Toledo en esRadio

- Este Gobierno nace con un doble estigma. El de la mentira y el de la sedición. El de la mentira, porque Sánchez se presentó a las elecciones hablando de insomnio con Podemos y de un conflicto de convivencia en Cataluña –no un conflicto político–. Y el de la sedición, porque es fruto de un pacto con delincuentes que compra íntegramente el discurso de Junqueras y aparta al poder judicial.
- Los españoles fueron a votar el 10-N en base a una ficción. Sánchez ha pasado de proponer la tipificación de la convocatoria de referéndum ilegal a convocar él la consulta. Que se atreva a presentarse a las elecciones con ese programa.
- Esta es la consumación del abandono de los constitucionalistas en Cataluña. La traición definitiva contra la nación que tramaba Sánchez con ERC. Un acuerdo importante por lo que dice -la bilateralidad y la consulta- pero también por lo que calla -no menciona la Constitución- y que certifica la ruptura del PSOE con el orden constitucional y su base fundamental, la nación de libres e iguales.
- Batet esperó que acabase una asamblea liderada por un sedicioso preso para convocar el Pleno de investidura. Es una humillación al poder legislativo, al Congreso, verdaderamente intolerable.
- Estamos ante un hecho insólito: el Gobierno va a trabajar en contra del Estado constitucional y la oposición debemos convertirnos en sus principales defensores. No hay nada más nocivo que la competencia divisiva. En este momento crítico, es esencial una resistencia reagrupada del constitucionalismo.
- La traición no se evita con una abstención sino con un gobierno de coalición constitucionalista. El problema es que el PSOE constitucionalista ha muerto, no existe. Los socialistas se han convertido en una fuerza nacionalista más, disgregadora del orden constitucional. Y la abstención sería tanto como regalarle los votos a Sánchez para que pacte con ERC.
- ¿Qué entienden los barones socialistas por igualdad? Señor Fernández Vara, ¿un extremeño vale menos que un nacionalista catalán? Señor Lambán, ¿un aragonés es de peor condición que un nacionalista catalán? Señor García-Page, ¿un castellano manchego es de segunda frente a un nacionalista catalán?
- Este Gobierno puede durar. Tenemos que trabajar con toda la fortaleza, la determinación, la reagrupación del constitucionalismo y mucha movilización de los partidos en el Parlamento, y también en la calle. El PP tiene como mandato central defender a los españoles y al Estado, pero también desde los medios de comunicación y la sociedad civil debemos salir a defender el Estado constitucional y nuestras instituciones, que son las que están en peligro por primera vez de forma gravísima en cuarenta años.

Carrera de San Jerónimo, s/n - 28014 Madrid. Tfños: 91 390 57 35 / 79 78 prensa.gpp@gpp.congreso.es

www.gppopular.es